



«Bei der Heilsarmee erlebte ich zum ersten Mal Gemeinschaft»



© Bernhard Stegmayer / Limitierte Rechte

Gemeinschaft bieten, ein offenes Ohr und ein helfendes Gespräch – in einer sich schnell wandelnden Welt gewinnt soziale Teilhabe immer mehr an Gewicht. Das zeigt die Geschichte von Susan deutlich.

Soziale Teilhabe bedeutet nicht nur Anwesenheit, sondern aktive Einbindung in die Gesellschaft sowie die Chance, eigene Fähigkeiten und Interessen einzubringen und sich emotional, geistig und kulturell mit anderen Menschen zu verbinden.

Im aktuellen Spendermailing erzählt sie unseren Spenderinnen und Spendern von ihrem erfolgreichen Leben als junge Frau. Wie eine Reihe von Schicksalsschlägen sie aus diesem guten Leben hinauskatapultierten und sie daran zu zerbrechen drohte. Sie berichtet darüber, wie sie in der Heilsarmee Reinach (AG) Hilfe erhielt und Gemeinschaft erlebte und immer wieder selbst dazu beitragen kann, anderen Gutes zu tun.

[Reinlesen lohnt sich!](#)

Autor

Content Marketing Team

Publiziert am

12.8.2024